

Es kann nicht immer Sommer sein

Auch in diesem Jahr lud die Karl-Scharfenberg-Schule wieder zu ihrem traditionellen Schulfest ein. Am Mittwoch, dem 18.07. startete das Schulfest mit einem tollen Programm von Schülern und Schülerinnen der 5. und 6. Klassen.

Auch die zukünftigen 5.-Klässler konnten schon mal in ihre neue Schule reinschnuppern und sich ansehen, wie sie dann im nächsten Jahr beim Schulfest die nächsten „Neuen“ begeistern können.

Leider zeigte sich Petrus in diesem Jahr nicht von seiner besten Seite und es gab zwischendurch einen kleinen Schauer. Aber diese kleine Husche tat der guten Stimmung keinen Abbruch.

An vielen verschiedenen Ständen wurde danach geschlemmt, gebastelt oder einfach mitgemacht. So gab es z.B. kulinarische Köstlichkeiten von der obligatorischen Bratwurst über Waffeln, Crêpes, Zuckerwatte und Nachos bis hin zu herzhaften Sandwiches oder doch lieber Eis und Kuchen zum Nachschmecken.



Aber auch an kühlen Erfrischungen hat es nicht gemangelt. Vom (natürlich) alkoholfreien Cocktail über leckere Smoothies bis zur Saftbowle war alles dabei.

Wer dann noch Puste bzw. Lust hatte, konnte an zahlreichen Mitmachständen sein Geschick wie beim Dosenwerfen oder auch seine Kräfte wie beim Gladiator-Spiel, um nur einige zu nennen, unter Beweis stellen.



Freunde und auch alle anderen konnten Freundschaftsbänder basteln, sich gleichfarbige Haarsträhnen oder gleiche Tattoos (natürlich abwaschbar) machen lassen.



Zum Abschluss und aus guter Tradition kamen dann viele Schüler*innen zum diesjährigen Becherrap, mit und ohne Becherweitergabe, zusammen.

Zu guter Letzt möchten wir uns bei allen Eltern und Großeltern, aber auch verschiedenen Sponsoren, wie Herrn Prehn, Herrn Maack sowie dem Bauhof für ihre Unterstützung zum Gelingen unseres Schulfestes bedanken.

Die Schulgemeinschaft der Karl-Scharfenberg-Schule